

Rauchen

An erster Stelle ist das Rauchen ungesund. Gibt es aber überhaupt T noch jemanden F, der es nicht weiß FF? Auf jeder Schachtel der Zigaretten schreibt man: „ Das Gesundheitsministerium L warnt: Das Rauchen verursacht F Krebs. “ In den anderen Staaten gibt es dazu auch die Bilder mit total schwarzen Lungen, die wie ein Stück F Kohle aussehen.

Trotzdem hat das Rauchen seine festen F Fans, die Wachstum registrieren FF. In dieser Stresszeit funktioniert die Zigarette sehr beruhigend, wegen der F kurzfristigen F Vasodilatation, argumentieren viele Raucher. Es ist nicht schwierig, dieses Argument abzulehnen, weil auch andere Formen der Beruhigung existieren F, F die stören niemanden. Für Jugendliche F liegt der Grund in der Lust des VerbotenenL. Eine andere Meinung ist, dass sie damit zeigen, dass sie schon Erwachsene sind.

Was können aber die Nichtraucher dagegen machen, wenn auch ihre Gesundheit beschädigt wird F? Kann man das Rauchen in der Öffentlichkeit verbieten F?

Heutzutage ist das Thema des Rauchverbots F viel diskutiert. Auch kann das Verbot die Hilfe für Raucher, die mit dem Rauchen aufhören möchten, sein. Ein oftmals genannter Grund gegen das F Rauchverbot ist natürlich die Freiheit. Allerdings muss man auch die Freiheit der Nichtraucher berücksichtigen. Danach L hat aber niemand bis heute gefragt. Deshalb ist es F schwierig dieses Problem L zu lösen FL. Am Ende möchte ich betonen, dass es genügen würde LF, wenn die Raucher rücksichtvoller wären.

K	2/2
T	2/3
L	3/5
F	2/5
Gesamt	9/15